

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE Wien – Donaustadt

Antrag an die Bezirksvertretung Wien-Donaustadt in der Sitzung am 25.09.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass die Radwege auf der Breitenleer Straße zwischen Süßenbrunner Straße und Am Bergl in beiden Fahrtrichtungen deutlich als Ein-Richtungs-Radweg markiert werden.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Auf der Breitenleer Straße sind die Radwege im oben genannten Bereich nicht durchgehend als Richtungsradwege gekennzeichnet. Diese werden dort aber auf beiden Seiten in beide Fahrtrichtungen benutzt, obwohl die schmalen Radwege nicht dafür geeignet sind.

In den Kreuzungsbereichen kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, da Radfahrer, welche gegen die Fahrtrichtung unterwegs sind, von Autofahrern übersehen werden.

MMag. Silke PREIDT Bezirksrat Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc. *Klubobmann*